



皆さん、こんにち。本日はこのような機会を頂き、ありがとうございます。今日を迎えるまで例会で様々な方のお話を伺い、皆さんのお話が本当に面白く興味深いため、特に何かをやり遂げたり、実績を作ったりはしていない自分はどうしようかと不安な気持ちを片隅に置きながら過ごしてきました。たた、改めて自分の事を振り返る機会をうけて頂き、書き出してみると小さい経験ながらも40年の中できてきた事が色々と出てきまして、そこから演題を「出会いがくれた新しい一歩」としました。それは今だけではなく、これまでその時出会った人であったり、環境であったりが、環境や状況を変える第一歩になることの連続だったことに気づきました。入会間もなく、中々自分の事をお話する機会がなかったので、今日はこれまでの歩みや、これからのことをお話させて頂こうと思います。どうぞよろしくお願ひ致します。
<別冊に続く>

向井美里会員



向井美里会員の卓話を記念して(^^♪集合写真!

会員企業広告

お肉屋本店

ONIKUYAHONTEM



代表 仲宗根 義次

Nakasone Yoshiiji

携帶：090-1949-1530

〒904-2163
沖縄県沖縄市大里1-11-37 沖玩ビル1F
TEL(098)938-2983 FAX(098)989-1918
E-mail : onikuya.honten@gmail.com

松肉屋本店



土地建物売買・仲介・米軍属向賃貸物件管理
民間向賃貸物件管理・不動産コンサルティング業
(有)東建

国土交通大臣公認不動産コンサルティングマスター
沖縄県知事免許(12) 第724号

会長 岡江保彦
携帯 090-3792-5514

事務所 沖縄県中頭郡北谷町字上勢頭549
TEL(098)936-6641
FAX(098)936-1943

職業宣言 11. 例会に出席して多くの人と職業上の理解を深めることも職業奉仕だ。

会報 GINOWAN
NEWSLETTER
THE ROTARY CLUB OF GINOWAN

2025年11月19日号 第2677回



2025-26年度RI会長 フランチェスコ・アレツィオ氏 メッセージ

UNITE FOR GOOD よいことのために手を取り合おう

国際ロータリー第2580地区 地区の大きな目標

1. クラブをもっと元気にしよう/例会を楽しくしよう
 2. 地域社会に役立つ活動をしよう
 3. デジタルをうまく役立てよう

± ONE よい事はマネしよう

クラブ会長テーマ

かけがえのない仲間がそれぞれにリーダーシップを発揮し、クラブが輝く！

例会場: ラグナガーデンホテル TEL:098-897-2121
例会日: 毎週水曜日 12:30-13:30
事務所: 宜野湾市大山 2-9-25-2F
TEL: 098-898-9000
FAX: 098-898-0003
MAIL: info@ginowan-rc.org

2025-26年度
会長:河村 哲
幹事:嘉手川 潤
会報・ウェブ委員長:山城 咲乃

- 1. 真実かどうか
- 2. みんなに公平か

- 3. 好意と友情を深めるか
- 4. みんなのためになるかどうか

地域社会の経済発展上月間/米山月間

*** 第2676回 (2025年11月12日) 例会報告 ***

■例会プログラム

司 会: 天久 宏幸
開会点鐘: 河村会長
ゲスト・ビジター紹介: 平仲 純子
ソングリーダー: 安次富 淳子
エコ思想推進宣言: 岡江 保彦
会長挨拶: 河村哲会長
幹事報告: 嘉手川潤幹事
入会式: 櫻井祐弥様
卓話向井美里会員
閉会点鐘: 河村会長



■ゲストビジター紹介 平仲純子会員



☆ゲスト

- ・櫻井祐弥様 (城間幹夫会員紹介) 入会候補者
- ・東江繁子様 (岡江保彦会員紹介)

■ニコニコの趣旨

- 10/30ハロウィンパーティーを祝って!!
(芝田祐蔵/コザRC)

■櫻井さん入会おめでとうございます。今後の活動期待しています。

向井美里さん! 卓話お疲れ様です。良かったです。頭がいいのがよくわかりました。今後共によろしくお願いします。
(東江 敏広)

■櫻井さん入会おめでとうございます。これからもよろしくお願いします。
向井さん卓話ありがとうございます。
(嘉手川 潤)

■①櫻井さん入会おめでとう! 楽しいロータリーライフを過ごして下さい。
②向井さん素晴らしい卓話ありがとうございます。
(宮城 富夫)

■ニコニコ (財団/米山寄付)

前回累計	¥210,000	¥20,220
第2676回	¥15,000	¥2,405
累 計	¥225,000	¥22,625

《11月ロータリー換算レート \$ 1=¥154》

■出席報告

	出席報告	前回	今回
例会NO.	2675	2676	
例会日	10月30日	11月12日	
会員数	34	35	
出席者数	14	20	
出席免除者数	4	3	
算定用会員数	30	32	
出席率	46.67%	62.50%	
マーク	一般会員	3	3
アップ	免除会員	0	0
訂正出席者数	17	23	
訂正算定分母	30	32	
訂正出席率	56.67%	71.88%	

■幹事報告 嘉手川潤幹事



【理事会報告】

- ①櫻井祐弥氏入会承認について
- ②RYLA受講生推薦について
- ③RYLA全員登録について
- ④宜野湾市市民便利帳への広告掲載について
【回覧】
- ①ロータリーチャリティーコンサートのご案内
- ②ガバナー月信11月号のご案内
- ③バギオだより11月号のご案内
- ④コーディネーターニュース11月号のご案内
- ⑤ハンガーゼロニュース11月号のご案内
- ⑥宜野湾市社会福祉大会のお礼及び冊子の案内

■入会式



天久宏幸会員による入会者櫻井祐弥氏の略歴紹介



「ロータリーの目的」授与



<本日>

◆第2677回11月19日 (水)

●11月26日 (水) 祝日週休会

◆第2678回12月3日 (水) 理事会
クラブ総会

◆第2679回12月10日 (水)
会員卓話: 菅原祥平会員

◆第2680回12月17日 (水)

◆第2681回12月24日 (水)
クリスマス夜間例会 点鐘18:30

◆第2682回2026年1月7日 (水)
新年例会 (ラグナガーデンホテル例会場)

■地区・各クラブからのお知らせ

●例会変更のお知らせ

・コザロータリークラブ

日時: 11月27日 (木) → 11月22日 (土)
※沖縄国際カーニバルパレード参加に変更

・那霸西ロータリークラブ

日時: 12月10日 (水) 点鐘18:00
場所: 沖縄ハーバービューホテル
夜間例会 (忘年会) へ変更 (会員のみの開催)

●例会休会のお知らせ

・那霸西ロータリークラブ

日時: 11月26日 (水) 休会 (定款7-1-d)
日時: 12/31 (水) • 1/7 (水) 年末年始休会



2025-26年度 国際ロータリー第2580地区

地区大会のご案内

期日 2026年2月26日(木)

会場 ホテルニューオータニ東京

ホストクラブ 東京紀尾井町ロータリークラブ

地区大会 スローガン 江戸の知恵に学び、未来にはばたくロータリーに元気を!

RLIパートII「私たちのクラブ」

日時: 11月22日 (土) 9:00~17:30

場所: 「ているる」

受講者: 安次富淳子会員、嘉手川潤会員
伊藤勝俊会員、本間弘幸会員、城間幹夫会員

【メークアップのお知らせ】

11/11 (火) 宮古島RC例会に出席

・本間弘幸会員

11/12 (水) 石垣RC例会に出席

・本間弘幸会員 城間幹夫会員

会員卓話 演題：「出会いがくれた新しい一步」



向井美里会員

1.香川（18年）

1私は、1985年に香川県丸亀市にて4人兄弟の3番目に生まれました。それから大学に行くまでの18年間は香川で過ごしました。その間に2つの大きなピンチがありました。

1つ目は両親から聞いた話によりますと生後半年の頃、好奇心旺盛でハイハイをあまりせず、立とうとして応接間のローテーブルに頭を打ち付け大けがをしたんです。たまたま優秀な先生がいて下さりお陰で私は今日まで生きることができました。手術後先生から「これが1年前だったらこの子は助かってなかったよ。」と言われたそうです。

2つ目は大学受験の時期に家業が倒産したことです。実家は父方の祖父が興した瓦屋を親族みんなでしていましたが住宅で瓦を扱うニーズが変わったこと、街の風景が変わったことなどを子供ながらに感じていました。まさかの自分の大学受験期に当たってしまいました。常に現場に出ていた両親が、一日中家におり次の仕事を探していた風景は今でも忘れられません。それでも受験は継続させてくれました。ただこの時言われたのは、国立のみ、私立・浪人はなしです。つまり落ちたら働きなさいということです。働くという事が想像できない私は背水の陣の意気込みで何とか合格できました。苦しい時期だったと思いますが、それでも県外に出てくれた事は両親に感謝しています。

2.関西（10年）飲食業（6年）

大学の奈良をはじめ兵庫、大阪と10年程過ごしました。大学時代は演劇などに携わり人間観察、気持ちを推察したり、第三者と思いつきりぶつかり合ったりした時期もありました。大学卒業後、神戸のスペイン料理店、大阪のイタリア料理店やフランスのカフェをイメージしたお店など6年間で5店舗に勤務しました。その中でもJR大阪駅にある商業施設への新店舗開発に携わる事ができたのは大変経験になりました。しかしながら、あまりにも辛い労働環境で体を壊してしまい自分を再度見つめ直すことにしました。その中で出てきたのが「私は留学したり、海外で生活したかったなー」というのを思い出し早速行動しました。ワーキングホリデーという手もありましたが英語も自信がないので、「日本語教師」の勉強に舵を切りました。必ず1年後には出国するという強い決意の元教師の検定試験に向けて素々と突き進んで行きました。

3.日本語教師

無事、日本語教師となりベトナムのホーチミンで2年、奄美大島で3年の計5年携わることになります。ホーチミンの学生のニーズは日本の文化（アニメ・伝統文化）から入る人、パートナーが日本人、親が日本人、孫が日本にいる等で、年齢層は小学生から年配の方までいらして、どちらかというと語学塾のようでした。皆さんシャイでしたが日本人に興味津々で色々と質問をしてくれました。また現地の先生や学生がベトナムの文化や習慣、言葉を教えてくれました。奄美の日本語学校は「留学生」を受け入れており、やはり進学を考え、最終的には日本での就職を希望する人たちが集まっていました。ですので日本語能力試験に向けての勉強、日本で暮らす、その地域で暮らすための日本の習慣やルール、マナーなど生活に関する日本語も伝える必要がありました。ただ「留学生」として来ていますが「すぐ働きたい」という人も多少なりいて、その折り合いを付けることも中々大変でした。

4.不動産

2016年6月「日本語教師」として採用され、初めて奄美大島に到着する上空から奄美大島の海を見た時に「こんなにきれいな海がある場所が自分が帰ってくる場所だと言える奄美の人達はいいなー」と思いました。しかし、なんとご縁があり奄美大島も帰る場所になりました。奄美に事業について、元々は夫の父が釣具店から始まり宿泊業、レンタカー業、ワイクリーマンション、貸別荘と夫の時代で拡大してまいりました。しかしコロナ禍で人の行き来が停滞し事業も低迷してまいりました。そこでサービス業以外の会社を支える事業をと考えたのが不動産業でした。そこで宅建士の資格を取るべく2年間奮闘してまいりました。その2年の間は知合いの不動産会社に事務として働き、不動産業は土地や建物といった「モノ」を扱うようでいて実際には人とのつながりや信頼関係の構築が大事ということがわかりました。そして2年目で何とか合格して開業いたしました。

5.沖縄、そしてロータリーへの入会

ここで私達と沖縄が繋がったのか、東江会長が当ホテルを訪ねてこられて、今後沖縄が様々なことの選択肢があるとのお話をきっかけとなりました。東江会長からのご援助もあり、沖縄に来てからは子供の小学校への入学による環境の変化と、自分の仕事の仕方が変わりましたが今ようやく生活のリズムがつかめたところです。子どもが新しい環境に挑戦していく姿を見て「自分もまだまだ頑張らないと」と気づかされます。仕事のほうは、奄美での仕事をオンラインでこなしていますが、沖縄の会社もゆっくりではありますが動いております。岡江会長からご紹介頂き宜野湾RCに入会してからは、例会だけではなくビーチクリーン活動、阿嘉さんの職場訪問と外に出ていくことや色々な人々と関わることで大切さを学べていると感じています。これまで自分のことで精一杯でしたがロータリーの考えに触れる中で「自分も何か役に立てるようになりたい」という思いを持つようになりました。まだまだ時間は掛かると思いますが、少しずつ自分のペースでこの地域の一員として歩んでいけたらと思っています。ご清聴ありがとうございました。

会員さんからの投稿

2025.11.12
新会員入会式
櫻井祐弥さん

株式会社SITO-team
有限会社ルブクス
代表取締役

13年にわたるイルカの調教から学んだ「応用行動分析学」を軸に、人間関係やコミュニケーションに関するコーチングや行動改善の手法の専門家として活躍されています。経営者個人の時間管理や、組織の行動改善、人材育成などに関するコンサルティングも行っています！

今年度5人目の新会員です！
宜野湾ロータリーへようこそ！
現在会員数35名になりました。



2025.11.12 第2675回例会
新会員卓話
向井美里会員 「出会いがくれた新しい一步」

今年度7月に入会した向井美里会員の沖縄に来られるまでの様々な出会いと経験のお話。香川で生まれ育ち、奈良に進学、卒業後は大阪や兵庫で仕事をされていました。そんな中、一念発起して、海外に出る！という叶えるため、1年で日本語教師の資格を取得。ベトナムで2年、奄美大島で3年、教壇に立ちます。その後、結婚出産を経て、ロータリアンとのご縁で沖縄に移住され、ご自身もロータリアンになりました！

出会いは人生を豊かにしてくれますし、時には新たなチャンスや気付きを与えてくれます。行動力溢れる向井さんだからこそ、出会いを引き寄せ、新たな場所での新たな挑戦を続けてこられたように思います。



中和圓通RCを訪ねて

